
 

 

 
 
 
令和６年７月号 

【学校教育目標】「知・徳・体」の調和がとれた未知の状況に対応できる生徒の育成  検索 神崎中  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

学校訓 「凡事徹底・脚下照顧」 

挨拶は 心に届ける 贈り物 

神崎中だより 

修学旅行 （奈良・京都の旅）   ４年振りの京都です！ 

７月１日(月)～３日(水)３年生が修学旅行に行ってきました。昨年まで３年間は 

福井・石川方面だったため、４年振りの京都方面への修学旅行です。事前学習で学 

んだ様々なことを実際に自分の目で確かめ、学びを深めることができました。 

生徒たちは、三日間で多くの歴史的文化遺産を目の当たりにして、我が国の文化 

への理解を深める手立てとなりました。 

【初日】奈良県『奈良公園、東大寺』『薬師寺』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【二日目】京都市内班別学習 ※地下鉄、バス等を利用しました。  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【三日目】嵐山方面班別学習 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

詳細↑ 

有り難い法話から（抜粋） 

○「知識、経験、情報」を生きる
知恵にしようと意識している人と
無意識で過ごしている人では、社
会に出るとき大きな差が出ます。 

○生きる力としてものすごい差に
なるので、世の中のことをしっか
り意識して学びを重ねましょう。 

清水寺 二条城 

平等院(宇治市)へ電車で移動 「清水の舞台」を背景に 

東大寺大仏殿を背景に「鏡池」前で記念撮影 南大門の「金剛力士像」 

薬師寺での法話 

嵐山「渡月橋」を背景に 

「天龍寺」入口にて 

「竹林の小径」にて 京都駅 新幹線ホーム 

京都駅ビル 夜景スポット 

部活動壮行会での熱い応援！ 



 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場体験学習（２学年）  御協力ありがとうございました。 

7 月１日(月)～３日(水)のうちの二日間、２年生が地域の事業所の皆様の御協力の 

もと、職場体験学習を行いました。働く方々を間近に見た二日間、たくさんの発見が 

あったようです。生徒の皆さんには、今回の体験を通して社会に出て働くこと、人と 

関わって生きていくことの大切さや喜びを感じ、よりよい生き方を考えていってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

           

神崎保育所さんにて 米沢保育所さんにて ふれあいプラザ図書館さんにて 

詳細↑ 

ナリタヤさんにて スターバックスコーヒーさんにて ヤックスドラッグさんにて 

道の駅 発酵の里こうざき 

ファミリーマートさんにて 発酵市場さんにて オリゼさんにて 

成田ゆめ牧場さんにて カフェ chigusaさんにて 

町社会福祉協議会さんにて 

パン工房シュシュさんにて 

全国初「発酵」がテーマの道の駅 

寺田本家さんにて 

ＡＥＤ講習会（１学年）   
７月４日（木）神崎町ボランティア連絡協議会主催による「ＡＥＤ講習会」を１年 

生及び家庭教育学級（ひさご学級）を対象に実施しました。神崎町ボランティア連絡 

協議会、神崎町社会福祉協議会、大栄消防署下総分署の方々のお陰で、実りある講習 

会となりました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎救命措置は１分１秒が大事、救命の可能性を高めます！ 

詳細↑ 

心肺蘇生法の胸骨圧迫を学びます。 手首の使い方を丁寧に教えてくれました。 AEDの操作をしっかり学びました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬物乱用防止教室（３学年） 
７月４日（金）北総地区少年センター（千葉県警）から講師をお招きして、３年 

生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。薬物の恐ろしさについて理解を深め、 

絶対に手を出さない心を育てる手立てとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

興奮作用 

※ラムネ菓子の外見 
 

※麻薬が染み込んでいる！ 

陶酔作用 

幻覚作用 

ペーパーアシッド（紙状の薬物） 
※薬物のＬＳＤが染み込んでいる！ 

北総地区少年センター 
前田さんからの講話 

【生徒の感想から抜粋】 

・薬物乱用もたばこも、どれほど怖いものか知ることができました。たばこを吸うと肺が汚れるのは 

知っていましたが、思ったより茶色くなっていてびっくりしました。肺は洗うことができないので、 

たばこは絶対に吸いたくないです。 

・薬物を使うと当たり前のことが当たり前にできなくなってしまうことが一番印象に残りました。自分 

の意思をしっかりと持って流されないようにしたいです。 

・薬物はあからさまに怪しい人が売ったり勧めたりしているのかと思っていたけど、実際は仲間や先輩 

などの身近な人が、薬物と関係ないような名前を付けて勧めていることを知ってびっくりしました。 

しっかりと断る勇気を持ちたいと思いました。 

詳細↑ 

ＭＤＭＡ（合成麻薬） 
※違法薬物は１回でも使うと危険！ 

覚醒剤、コカイン等 

他人事でない薬物乱用 

抵抗感が薄い「大麻」が危険！ 
※巧みな誘惑に騙されないこと！ 

※右 たばこの煙で汚れた肺 

有害なたばこの煙 
（主流煙、副流煙） 

※たった１本でも 
肺は汚れる！ 

第１回新入生体験入学 
７月９日（火）今年度１回目の新入生体験入学が行われました。町内の小学校６年生 

の皆さんが神崎中学校に来校して、授業体験をしました。今回は、国語の授業を行いま 

した。皆さん、熱心に授業に取り組み、交流を深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 
国語の授業体験です。 様々な索引の仕方を学びます。※読み方、部首、総画数

数） 
漢和辞典に親しみます。 

６年生の皆さん、次回も楽しみに！ 皆さん、意欲的に取り組んでいます。 

詳細↑ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【９月の主な行事予定】 

２日（月）始業式  ３日（火）あいさつ運動、避難訓練、給食開始  ４日（水）３学年実力テスト 

１１日（水）校内研究会（学級活動）  １２日(水)生徒会本部役員候補立会演説会・選挙   

１７日（火）親子愛校活動       ２５日（水）体育祭   

１学期終業式 ～振り返り＆２学期に向けて～ 
７月１９日（金）１学期終業式が行われ、各学年の代表生徒から１学期の振り返り 

と２学期に向けての抱負が発表されました。皆さん、自分の思いをしっかりと伝える 

ことができました。 

全校歌声集会  ～ 一人一人、元気な声を響かせました ～ 

７月１０日（水）歌声集会が行われました。日頃の歌声活動の成果を学年ごとに披露 

し、成果を認め合うとともに、合唱コンクール（10 月 31 日）に向けて活動の励みと 

なりました。これから課題曲・自由曲の練習が始まりますが、歌の得意・不得意、好き 

・嫌いに関係なく、学級で一つの歌声をつくりあげていくことに大きな価値があります。 

生徒の皆さん、一生の思い出になる取組、頑張っていってください。 

私たち１年生が入学してから、３か月が経過しました。そんな中で私が１学期に
頑張ったことが二つあります。一つ目は勉強です。中学校は今までと違う教科担任

制でしたが、テストに向けて先生方の話を良く聞き、積極的に取り組むことができま
した。二つ目は部活動です。部活動では、先輩方や先生方のアドバイスを受けて、

友達と協力しながら活動することができました。 
２学期は時間を見ながら行動できるようにしたいです。そのために時計を見る習

慣を付けたり、友達と声を掛け合ったりして、３分前行動ができるように頑張ります。 １年生代表 宮﨑さん 

私はこの１学期、クラス全体の時間管理が良くなったと思います。例えば、授業

が始まる２分前に着席をしたり、移動教室などで素早く行動したりしました。そのお
かげで、授業がスムーズに始められることがほとんどになりました。先生達からも褒

められることが多くあり、私は嬉しく、続けていきたいと思いました。また、時間を意
識していない人がいると「２分前だよ、座って」という声掛けも聞こえてくるようになり

ました。同じ一人の人がいつも声掛けをしているわけではなく、いろいろな人が声
掛けをしていました。それを聞いた人たちは時間に気付き、素直に声掛けを受け 

入れられるようになっていました。こうして、一人一人が時間を気にするようになり、授業の時間が充実す
るようになりました。このように、４月よりも自分たちで時間を意識し、行動するという点で成長することがで

きたと思います。課題点は、言葉遣いです。学年全体で注意されることがありました。良い点も課題点も、
２学期の普段の日や行事のときに意識を続けたいと思います。２年生らしく、元気に学校全体を明るくす

る勢いで過ごしていきたいです。 

僕が１学期に頑張ったことは二つあります。一つ目は勉強です。受験生という自

覚を持って毎日１時間勉強しました。１時間は短いと思うかもしれませんが、毎日

続けることが大事だと思ったので、１時間にしました。 

二つ目は部活動です。１学期は大会が二つあり、一つ目の「香取郡市 U15

大会」では決勝まで行くことができたけど負けてしまいました。二つ目の郡

市総体は明日の土曜日が決勝なので、頑張りたいです。 

２年生代表 奥田さん 

３年生代表 福田さん 

詳細↑ 

詳細↑ 

【１学年発表】「この星に生まれて」 【２学年発表】「HEIWAの鐘」 【３学年発表】「ひまわりの約束」 


